

Título: **90% de las escuelas y liceos adhirieron al paro de profesores**



LOS PROFESORES HICIERON UNA MARCHA POR EL CENTRO DE LA CIUDAD.

90% de las escuelas y liceos adhirieron al paro de profesores

EDUCACIÓN. Solo cuatro planteles municipales mantuvieron sus clases.

Sólo cuatro establecimientos educacionales tuvieron clases en Antofagasta, ya que sus docentes no acataron el paro por 24 horas convocado por el Colegio de Profesores a nivel nacional, las escuelas D-58 Japón, D-90 Argentina, D-138 Padre Alberto Hurtado y Liceo Artístico Armando Carrera. En tanto, la escuela Edda Cuneo registra 50% de adhesión a la paralización.

Los profesores realizaron una marcha que comenzó a cerca de las 11.00 horas desde la sede gremial ubicada en ubicada en Avda. Argentina hasta el frontis de la seremi de Educación.

La movilización por 24 horas se dio en el contexto de la negociación de la denominada "Agenda Corta" con el Ministerio de Educación, la que, a juicio de los profesores, no ha contado con la urgencia y celeridad necesaria.

Los principales puntos de la movilización apuntan a la titularidad, carrera docente, agobio laboral, violencia, profesor jefe y el calendario escolar con pertinencia regional.

Nury Herrera, presidenta regional del Colegio de Profe-

sores destacó la amplia adhesión de los docentes a la movilización nacional. En particular manifestó su preocupación por el futuro del traspaso de la educación municipal al Servicio Local de Educación Pública (Slep) Antofagasta.

"Estamos preocupados por lo del Slep. Queremos que los que se esté traspasando sea en orden y los que están por traspasar, que sea más expedito la tramitación, que sea con claridad. Resulta que el Licancabur que entró este año, hubo problemas que no se le pagaron los sueldos completos a los docentes y por eso esperamos que eso no se repita acá".

En tanto, los representantes del Sindicato de Profesores también se sumaron a las movilizaciones. Su presidenta, Ivette Gareca, resaltó que las demandas del Colegio están en líneas con las del sindicato.

"Nosotros, como sindicato, levantamos un petitorio que los próximos días va a ser presentado en la corporación que va como en el mismo sentido, que son los contratos indefinidos que estamos insistiendo desde el año pasado, tras el paro que tuvimos en marzo".